
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le coach du FC Ramatuelle savoure la fin de saison excitante qui se profile entre une demi-finale de Coupe du Var à disputer sur le 

terrain du Hyères FC2 et un maintien en R2 en très bonne voie. 

Que représente la coupe du Var pour le FC Ramatuelle ? 

Atteindre la Finale serait historique pour nous. Nous avons déjà écrit l’histoire cette saison en Coupe de France nous sommes donc 

dans la continuité de performances. Toutefois la priorité c’est le maintien en R2 qui est en bonne voie mais pas encore officiel. Nous 

avons des matchs importants face à La Fontonne et St Maximin notamment.  

La coupe du Var peut-elle y aider ? 

Depuis le début de saison cette compétition permet d’équilibrer les temps de jeu et de faire souffler les joueurs énormément sollicités. 

De plus se qualifier à chaque tour permet de créer une émulation à l’intérieur du groupe donc oui ça aide. Ce fut le cas contre l’USCC 

où il a fallu aller jusqu’aux tirs au but (1-1 et 4 tab 3). Le dernier carré est magnifique avec un club de R1, l’AS Maximoise, et deux 

réserves de N2 (Toulon et Hyères). Nous sommes le Petit Poucet.  

Content de retourner à Hyères ? 

Oui c’est toujours un plaisir de revenir au HFC après y avoir joué il y a quelques années désormais. Nous n’avons jamais gagné là-bas. 

Ce sera un match difficile car ils ont de nombreux bons joueurs. J’aurais préféré recevoir une nouvelle fois. Je regrette le changement 

de date car j’ai certains joueurs qui avaient organisé des vacances et qui du coup feront défaut.    

A.D. 

Coupe du Var – FC Ramatuelle   

Cyril Cauvière : « Nous sommes le 

Petit Poucet » 


